



Der Kinderchor Animato setzt sich aus Schülern von der ersten Primar- bis zur ersten Sekundarklasse zusammen. Bild: Annina Fröhlich

Schildbürger im Klassenzimmer

DÜBENDORF. Der Kinderchor Animato und drei Primarschulklassen aus den Dübendorfer Schulhäusern Stägenbuck und Birchlen führen am 28. September das Musical «D'Schildbürger» auf.

ANNINA FRÖHLICH

Die Schildbürgergeschichten gehören zu den Klassikern schlechthin. Die humor- und fantasievollen Episoden sprechen die Kinder an. Als Vorlage der Aufführung diente eine zum Musical

verarbeitete Version von Herbert Marberger und Markus Hottinger. Die beiden haben sechs der Schildbürger Geschichten zu einem Musical verarbeitet und eingängige Songs geschrieben. Der Theaterpädagoge und Musiker Stephan Lauffer übernimmt die Leitung des gemeinsamen Projekts von Primar- und Musikschule.

Schildbürger aus Gross und Klein

Zusammen mit den Kindern im Alter von 7 bis 13 Jahren hat Stephan Lauffer das Musical erarbeitet und geprobt. Neben den Kindern der Primarschule spielt noch eine Band aus vier fortgeschrittenen Schülern der Musikschule mit und

eine Lehrerin begleitet am Klavier. «Die Zusammenarbeit funktioniert bei diesem Projekt einwandfrei.» So malte zum Beispiel eine Primarklasse das Bühnenbild, während die Musikschule für die Begleitband aus fortgeschrittenen Schülern sorgte, erzählt Lauffer. Es handelt sich um die erste gemeinsame Musicals-aufführung.

Das Musical «D' Schildbürger» habe er ausgewählt, weil es bausteinartig aus verschiedenen Szenen bestehe, so Lauffer. Das Stück biete vielfältige theatrale und musikalische Möglichkeiten, wie Soloparts, kurze und lange Theatertexte, aber auch kleine Spielszenen. Auf diese Weise konnten die Klassen oder Grup-

pen einzelne Elemente einüben, die dann erst zum Schluss zusammengesetzt würden.

Es sei zu hoffen, dass dies der Anfang von weiteren gemeinsamen Aktivitäten lege, denn der Singunterricht in der Schule und der Musikunterricht an der Musikschule könnten sich bei solchen gemeinsamen Aktivitäten sinnvoll ergänzen und gegenseitig bereichern, meint Lauffer. Gestern Donnerstag fand die erste Aufführung statt. Gespannt erwartet er nun die zweite Aufführung von morgen.

Hinweis: Am Samstag, 28. September, um 17 Uhr wird das Musical im Singsaal der Primarschule Stägenbuck in Dübendorf aufgeführt.

Glattaler vom 27.9.2013